

Als Bearbeiter schlagen Sie Staatsarchivassessor Dr. Hübinger vor. Ich möchte aber die Bearbeitung der auf Niederlothringen bezüglichen Themen dem Staatsarchiv Düsseldorf vorbehalten, während das Staatsarchiv Koblenz für Oberlothringen zuständig sein soll. Staatsarchivassessor Dr. Hübinger hat sich daher bereits ein anderes Thema (die Stellung des deutschen Königstums zu der Entwicklung im gesamten Westen des Reiches unter besonderer Berücksichtigung Oberlothringens) gewählt, das er im Rahmen des Westprogramms bearbeiten wird. Da die Regesten der Herzöge von Oberlothringen bereits vorliegen, nehme ich an, daß Sie an die Herausgabe der Urkunden dieser Herzöge zunächst nicht denken. Sollte dies doch der Fall sein, so stelle ich Ihnen Staatsarchivassessor Dr. Hübinger gern hierfür zur Verfügung.

Als Bearbeiter des Themas A 5 habe ich Staatsarchivrat Dr. Classen in Düsseldorf in Aussicht genommen. Bevor ich ihm den Auftrag erteile, bitte ich um Ihre Stellungnahme, ob Sie ihm gleichzeitig die Herausgabe der niederlothringischen Herzogsurkunden übertragen wollen.

Die Themen ^{zu} B 2 des vorläufigen "Westprogramms" und mithin auch die im Rahmen des Reichsinstituts durchzuführende Edition der Urkunden der Grafen und Herzöge von Geldern bzw. der Herzöge von Limburg könnten später gleichfalls von Beamten des Staatsarchivs Düsseldorf (vielleicht Dr. Oediger und Dr. von Roden) übernommen werden. Betreffend der Urkunden der Herzöge von Limburg liegen auch, wie mir berichtet wurde, Editionspläne von holländischer Seite vor. Da ich auf dem

Standpunkt